

開催報告

2/20 アルビレックス新潟を通じて
3/29 お米をフードバンクに
寄贈しました

コープデリの生産者の黒澤伸嘉さんから寄贈いただいたお米400kgを、アルビレックス新潟「ニイガタガミカタプロジェクト※」を通じ、新潟県フードバンク連絡協議会に寄贈しました。なお、今回のお米は新潟県フードバンク連絡協議会を經由して新潟県全域の生活困窮者やひとり親世帯等に配付されます。

(写真左より) 新潟県フードバンク連絡協議会 山下浩子さんに、お米200kgを寄贈するコープデリにいがた 登坂康史理事長



3/29 田上町



◀お米200kgを新潟県フードバンク連絡協議会に寄贈。(写真左より) 佐野恒雄田上町町長、アルビレックス新潟田上大地選手とともに

～田上町では、田上大地選手を観光大使に任命し、「ニイガタガミカタプロジェクト」にも協力しています～
※ニイガタガミカタプロジェクト：アルビレックス新潟の田上大地選手の発案による社会貢献活動。新潟の子どもたちが夢や目標を持って自分の道を進めるよう、「ひとり親世帯」「児童養護施設」を対象にした継続的な支援活動です。

3/2 南相馬市の児童クラブへ
おやつを届けました

コープデリにいがたは、復興支援の一環として新潟県立大学、南相馬市と連携して、南相馬市の子どもたちの支援プログラムに取り組んできました。今回、12カ所の児童クラブにおやつ支援(689人分)を行ない、3年6カ月ぶりの3月2日には、コープデリにいがたの理事や職員が、2カ所の児童クラブ(上町児童クラブ・鹿島児童クラブ)を訪問し、おやつ支援と交流をしてきました。「かわいそうなぞう」の紙芝居の読み聞かせや食育クイズをすると、子どもたちはみんな目をキラキラさせて、楽しんでくれました。その他にも縄跳びなどで遊び、短い時間でしたが交流を深めることができました。



▲紙芝居「かわいそうなぞう」



訪問先の児童クラブより、すてきな感謝状をいただきました▶



「第2回 通常総代会」を開催します

コープデリにいがたの第2回通常総代会を、6月9日(金)にANAクラウンプラザホテル新潟(新潟市中央区)にて開催します。通常総代会では、2022年度の活動の振り返り、2023年度の事業計画・予算などを決めていきます。また、5月に開催される「春の総代会議」にて、議案審議された内容も、通常総代会にて議決いたします。

「第2回 通常総代会」の議案書のダイジェスト版は、5月29日週に全組合員に配付されますので、ご覧ください。



▲新潟テルサで開催された昨年の通常総代会のようす



おたより広場
投稿用紙
2023/5

お名前

ペンネーム ()

組合員コード

お住まいの
市区町村名 ()

☆ コープデリにいがた Quiz ☆ コープ商品詰め合わせを5名様にプレゼント

問題 アルビレックス新潟の田上大地選手の発案による社会貢献活動は、

「ニイガタガ ○○○ プロジェクト」

クイズの答えをお寄せください。
投稿・イラスト・本誌への感想なども大歓迎。

- 締め切り 5月15日(必着)
- 応募方法【配達時に提出】【FAX: 025-260-3265】
【MAIL: niigata_hiroba@coopdeli.coop】
- ▲クイズの答え・お名前・組合員コードを入力しメールしてください

※投稿文章は内容を変えない範囲で修正させていただくことがあります。また、ご本人への連絡なく「ハピ・デリ!」など他媒体に掲載させていただくことがあります

3月号のクイズの答え 「会場参加型」

応募総数 198通 ※クイズの当選者は、賞品の発送をもって代えさせていただきます

投稿フォーム
はこちら

